
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 16. Jänner 2025 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 16. Jänner 2025 

 

Betreff:  Flux Taxi in die Raach 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Das Sammeltaxi „flux“ verbindet nun auch die Raach mit dem Grazer Norden. Nach der durchgeführten 

Aufwertung der öffentlichen Verkehrsmittel in Form einer Taktverdichtung, fährt nun auch das Flux 

Taxi die Raach an. Jedes Angebot, dass die Stadtrandgebiete besser anbindet, ist sehr positiv, jedoch 

nur ausgelagert. Das Flux Taxi soll nicht zur Konkurrenz zu den Betrieben der öffentlichen 
Verkehrsmittel werden. Da das Flux Taxi zusätzliche Kosten für die Bewohner verursacht, obwohl sich 

die Bewohner in der Raach im Grazer Stadtgebiet befinden, sollte eine Hausinterne Lösungen 

mittelfristig angestrebt werden – also die Linien der Holding Graz zukünftig die Raach bedienen.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Mit wie vielen Fahrgästen rechnet das Projekt Flux Taxi in der Raach? 

2. Aus welchem Grund wurde die Raach ausgewählt? 

3. Gibt es Überlegungen, die Fahrten mit Flux über das Klimaticket zu verrechnen? 


